Sujet: [INTERNET] Méthanisation Naturalgie

Date: 19/03/2022 07:34

Pour: "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" < pref-enquetespubliques@haute-

saone.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

Je veux, par ce mail, vous signifier ma **totale opposition** à la construction de cette usine de méthanisation à Grandvelle.

A suivre l'actualité internationale, il devient évident que nous allons manquer de cultures céréalières. Or, ce type de projet va nous enlever, chez nous, en Haute-Saône, des milliers d'hectares de terres cultivables.

Ces terres seront destinées quasiment exclusivement à la production de gaz...

Et le gaz, ça ne remplit pas les ventres affamés!

Non seulement ces terres seront improductives, mais, en plus, elles seront tellement dégradées à cause de l'injection du digestat sur des années, qu'elles deviendront impropres à la production de produits alimentaires suite à la destruction organique et chimique de ces hectares dédiés.

Pourquoi gâcher la qualité de vie des haut-saônois avec toutes ces contraintes ? Le bruit (camions incessants sur nos petites routes), l'odeur, et ceci au seul bénéfice de 3 ou 4 personnes privées ?

Pourquoi, pourquoi?

Merci, Monsieur le Préfet de tenir compte de l'avis du petit peuple.

Cordialement.

Pierre Brongniart

1 sur 1 23/03/2022 11:47